



JOURNÉE INTERNATIONALE DU REFUS DE LA MISÈRE

publié le 15/12/2018 - mis à jour le 23/10/2019

A l'occasion de la JOURNÉE INTERNATIONALE DU REFUS DE LA MISÈRE, le 17 OCTOBRE, les élèves de la 4ème6 ont organisé une grande collecte au profit des Restos du Cœur.

L'objectif principal était de sensibiliser les élèves aux notions de solidarité, de générosité et de changer leur regard sur les questions de la pauvreté et de l'exclusion.

A l'issue de cette grande collecte couronnée de succès auprès de toute la communauté scolaire, les responsables des Restos du Cœur sont venus à la rencontre de ces collégiens pour approfondir ou répondre à leurs nombreuses questions.

La vie au sein de l'établissement et son prolongement en dehors de celui-ci est l'occasion de développer l'esprit de responsabilité et d'engagement de chacun.



Poitiers : collecte au collège Rabelais pour les Restos du coeur (Video Youtube)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.